

Medienmitteilung:

Kaufmannfrauen 10 Jahre erfolgreich in Flims – zum Jubiläum mit neuem Sommerangebot

Flims, 22. Juni 2022 – Die beiden Kaufmann-Schwestern Fabienne und Stefanie führen gemeinsam mit Markus Seel seit zehn Jahren erfolgreich das Flimser Bistro «Kaufmannfrauen». Zum Jubiläum wird das Angebot mit einer Gelateria erweitert. Das Besondere: Die Eissorten aus regionalen Produkten werden direkt im Flimser Bistro produziert. Ab dem 16. Juli 2022 startet das Gelateria Angebot mit einer Gelati-Theke im Bistro Kaufmannfrauen in Flims-Waldhaus. Am 16. und 17. Juli findet zudem ein Jubiläumsfest statt.

Von der Berggastronomie zum Dorf-Bistro

Im Jahr 2010 haben die Kaufmann-Schwestern Fabienne und Stefanie gemeinsam mit Markus Seel das ehemalige Kult-Café Gloor übernommen. Davor führte die Familie Kaufmann das Berggasthaus Spalegna. Im Sommer 2012 wurde das Kaufmannfrauen mit neuem Namen nach dreimonatigem Umbau der Öffentlichkeit präsentiert und ist seither erfolgreich. Fast jede:r Flimser:in war im Kaufmannfrauen schon zum Frühstück, Mittagessen oder Kuchen-Schlemmen. Das Erfolgsrezept, erklärt Fabienne Staub-Kaufmann, sei die Zielgruppe. «Das Spezielle am Kaufmannfrauen ist, dass sowohl Bauarbeiter:innen sowie Bäcker:innen sich bei unserem Mittagsservice willkommen fühlen. Es kommen Mütter oder Pensionierte sowie die Familie, die einen Coupe geniesst nach dem Caumasee Ausflug – die Kundschaft ist sehr verschieden und doch sind bei uns alle zufrieden».

10 Jahre Jubiläum mit neuer Flimser Gelateria

Für das 10-Jahr Jubiläum des Kaufmannfrauen entschieden sich die beiden Schwestern Stefanie und Fabienne gemeinsam mit Stefanies Ehemann Markus das Angebot zu erweitern. Die neue Gelateria könnte kaum nachhaltiger umgesetzt werden. Die Glacésorten werden direkt vor Ort in der neuen grossen Glacé-Maschine produziert. Die Zutatenliste ist lokal: Freiland-Eier aus Cazis und Churer Milch. Doch es gibt auch vegane und glutenfreie Sorten – sogar das Glace-Cornet ist vegan und glutenfrei erhältlich. «Wir merken, dass die vegane Nachfrage mehr als nur ein Trend ist und passen bewusst unser Angebot auf die sich laufend verändernden Bedürfnisse an.», erzählt der Küchenchef Markus Seel. Das private Unternehmen setzt seit der Eröffnung auf ein bodenständiges Angebot und bezahlbare Preise, Herzlichkeit und einen persönlichen Kontakt zu den Gästen.

Familienbetrieb mit viel Frauen Power

Stefanie war 21 und Fabienne 29 Jahre alt, als sie das Bistro Kaufmannfrauen eröffneten. Die beiden Schwestern sind das Gesicht des Betriebs. Markus Seel ergänzt das Team als der Kreative in der Küche, der sich mit viel Leidenschaft der neuen Gelateria widmet. «Es hat Mut gebraucht, mit 21 Jahren dieses Projekt zu wagen. Doch ich bin stolz, dass wir es umgesetzt und als Familie zusammengehalten haben.», sagt Stefanie Seel-Kaufmann. Beide Schwestern sind Mütter und zeigen, dass erfolgreiche Geschäftsführerin und Mutter sein sich vereinbaren lässt – sogar in der fordernden Gastronomie-Branche. «Es braucht viel Flexibilität, aber genau deshalb haben wir auch so ein stabiles und langjähriges Team. In unserem Team gibt es viele der insgesamt 13 Mitarbeiterinnen, die Teilzeit arbeiten.», ergänzt Fabienne Staub-Kaufmann.

Über das Kaufmannfrauen

2010 haben Stefanie und Markus Seel-Kaufmann gemeinsam mit Fabienne Staub-Kaufmann das damalige Café Gloor übernommen. Der Start in die Gastronomie war besonders für Fabienne aussergewöhnlich – die Quereinsteigerin, ehemalige Versicherungskauffrau – führte zu Beginn gemeinsam mit den Eltern das Berghaus Spalegna. Schwester Stefanie machte eine Ausbildung zur Hotelfachfrau. Im Frühjahr 2012 fand die umfassende Renovation des ehemaligen Café Gloor statt, im Juli darauf wurde unter dem Namen Kaufmannfrauen neu eröffnet. Der Name war ein Arbeitstitel beim Umbau, den der Architekt spontan so vergab. Ein «Projekt-Name». Er gefiel und wurde beibehalten. Das Kaufmannfrauen ist an 365 Tagen von 8.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Während der Sommerferien vom 16. Juli - 13. August 2022 ist bei Schönwetter bis 21.00 Uhr für Apéro und Gelati geöffnet.

Info-Box zum Jubiläumsfest des Kaufmannfrauen

Datum:	Samstag, 16. und Sonntag, 17. Juli 2022
Zeit:	Ab 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Ort:	Kaufmannfrauen, Il Stuz 1, Flims-Waldhaus
Programm:	Jubiläumsfest am 16.7.2022 mit Live-Musik von 14.00 bis 18.00 Uhr und Einweihung der neuen Gelateria

Bildmaterial für redaktionelle Zwecke ist bei Nennung des Copyrights ©Kaufmannfrauen Flims frei zum Download verfügbar.

Medienkontakt für Interviewanfragen

Fabienne Staub-Kaufmann
Bistro Kaufmannfrauen
Il Stuz 1
7018 Flims-Waldhaus

Mail: info@kaufmannfrauen.ch

Tel.: 078 943 21 07